

Vorhang auf!!!

Am 10.7.2018 hat die Theateraufführung „Karlsson vom Dach“ von der Theater-AG in der Turnhalle stattgefunden. Es gab zwei große Auftritte - einen für die Schulkinder morgens und den zweiten für Freunde und Verwandte um 17 Uhr. Zwischen dem ersten und dem zweiten Akt war eine Pause, in der sich die Schauspieler umziehen konnten. Das war nötig, weil das Theaterstück so viel Text hatte, dass sich fast immer zwei Kinder eine Rolle teilen mussten. Die Schauspieler waren folgende:



	1. Akt	2. Akt
Karlsson	Felix 3a	Judith 4b
Lillebror	Conni 3a	Amelie 4a
Mama	Thekla 3a	Anna 3b
Papa	Alex 4a	Nora 4a
Birger	Janika 4b	Janika 4b
Betty	Emma 4b	Emma 4b
Gunilla	Eva-Maria 3a	Eva-Maria 3a
Christer	Lotti 4b	Lotti 4b
Fille	Paul 3b	
Rulle	Greta 4b	

Frau Backes und die Theater-AG hatten seit Januar an dem Stück getüftelt. Herr Müller hat ab und zu den 1. Akt übernommen, weil wir sehr viele Kinder waren und alle in einer Stunde drankommen sollten. Den 2. Akt hat Frau Backes geprobt. Ein paar Stunden haben einige Kinder Plakate gebastelt, während andere weiter geübt haben. Dann wurden die Plakate im Ort aufgehängt, damit viele Leute zu unserer Theateraufführung kommen. Aber das hat nicht so richtig geklappt. Es sind vor allem Verwandte und Freunde der Kinder gekommen.



Bei der Mutter im 1. Akt ging die Schürze nicht über die Perücke und eine kurze Zeit später im 7. Aufzug ist sie von der Bühne gefallen. Dabei hat sich ein Stuhl im Kabel des Mikrofons verheddert. Karlsson aus dem 1. Akt ist einmal mit dem Besen gegen das Mikro gestoßen.

Beide Aufführungen haben Spaß gemacht. Aber bei der zweiten hatten wir schon mehr Übung und deshalb hat es da besser geklappt. Die Kinder, die mitgemacht haben, haben eine DVD des Theaterstücks gekriegt. Die Theater-AG ist eine der besten AGs der Welt!!!



Conni & Thekla, 4a